

11/05/2009

## **Irún "Que Oiasso haya estado nominado entre los mejores museos ya ha sido un triunfo"**

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, aseguró ayer que el hecho de que el Museo Oiasso haya estado nominado "entre los mejores museos europeos ha sido ya un triunfo". Y ello "a pesar de no haber recibido el premio" que el sábado recibió el museo de la ciudad de Salzburgo en el Forum de la Fundación European Museum.

Al término del encuentro, al que también acudió la diputada guipuzcoana de Cultura Mª Jesús Aranburu, el primer edil señaló que el concurso ha permitido a Irun "hacer relaciones muy interesantes con otras ciudades y otros museos". Tanto es así que, tal y como adelantó ayer este diario, Santano manifestó su intención de organizar en Irun este encuentro de museos europeos en el próximo 2012, pues las sedes de los próximos dos años están ya adjudicadas). "Ya hemos informado a los miembros de la fundación de nuestro interés por convertirnos en sede de este foro anual de museos europeos en el que se entrega el galardón de Mejor Museo Europeo del Año", señaló.

También indicó que el jurado ha destacado "el gran trabajo que se está llevando a cabo en Oiasso, no sólo como sede museística de una colección muy interesante, sino como centro dinamizador de multitud de acciones y eventos atractivos para los ciudadanos".

Por último, recordó que a Oiasso le queda por delante una importante ampliación a su colección con la inclusión de la visita a las termas cuyo proyecto llegará en breve. "Una vez incorporemos esa visita tendremos una nueva oportunidad de optar al premio. Además, esperamos contar para entonces con las piezas que faltan en la exposición y que enriquecerán el valor de Oiasso", dijo.